



NP 2º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR sube de revoluciones

6/9/2024

La Escudería La Palma Isla Bonita ya ha terminado de definir la primera etapa tras la inclusión del municipio de Puntallana. La prueba, la primera de las tres últimas en el campeonato regional de rallies sobre asfalto, se presentará el próximo miércoles 11 de septiembre en el Hotel H10 Taburiente Playa.

Con la llegada del mes de septiembre, la Escudería La Palma Isla Bonita pisa el acelerador. Su prueba, el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR, está fijado para los días 20 y 21 de septiembre. La primera de las tres últimas citas del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) presenta un coeficiente más que jugoso para que los principales candidatos al título empiecen a definir sus opciones.

Por otro lado, la organización ya ha terminado de dar forma a la primera jornada, la del viernes 20 de septiembre. Con la inclusión y apoyo del municipio de Puntallana, esa primera etapa quedará compuesta de la siguiente forma: ‘Santa Cruz de La Palma – Somos Capital’ (6,5 km a las 20:00 h y 22:41 h) y ‘Martín Luis’ (10,5 km a las 20:33 h). Antes de la última especial de esa jornada habrá un reagrupamiento en la Avenida Marítima de Santa Cruz de La Palma y una asistencia en la zona del muelle.

La jornada del sábado se mantiene con las especiales de ‘Fuentecaliente – Deporte entre volcanes’ (8,86 km a las 10:28 h, 13:47 h y 17:06 h), ‘Tigalate – Villa de Mazo’ (6,48 km a las 11:01 h, 14:20 h y 17:39 h) y ‘Breña Baja Mágica’ (8,95 km a las 11:24 h, 14:43 h y 18:02 h); la segunda pasada por este recorrido será el TC Plus.

Presentación oficial

El próximo miércoles 11 de septiembre, a las 20:00 h, el Hotel H10 Taburiente Playa ubicado en Los Cancajos (Breña Baja), acogerá la presentación oficial del 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. Un acto al que están invitadas las autoridades, los medios de comunicación y los equipos participantes.

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuentecaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

